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 Es informiert Sie 
 
Telefon (0202) 
Fax (0202) 
E-Mail 
 
Datum 

Heike Mehler 
 
563 6265 
563 8085 
Heike.Mehler@stadt.wuppertal.de 
 
17.12.14 

   

Niederschrift  
 
über die öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Bezirksvertretung Langerfeld-Beyenburg 
(SI/3710/14) am 16.12.2014 
 

Anwesend sind: 
  
von der CDU-Fraktion 
 
Herr Klaus Frische, Herr Karl Grünewald, Herr Dr. Frank Stromberg, Herr Joachim van Elsen,  
  
von der SPD-Fraktion 

 
Herr Andreas Bialas, Frau Ulrike Fischer, Herr Eberhard Hasenclever, Herr Lukas Hohmann, Herr 
Peter Röder,  
  
von der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
Herr Michael Berger, Frau Ute Elisabeth Eichler-Tausch,  
  
von der FDP 

 
Herr Dirk Freudenwald,  
  
von DIE LINKE 
 
Herr Uwe Meves-Herzog,  
  
von der WfW-Fraktion 

 
Herr Günter Schnur,  
  
von der Ratsgruppe AfD 

 
Herr Volker Kämpf,  
  
berat. Teilnehmer § 36 VI u. VII GO NRW 
 
Herr Gregor Ahlmann, Herr Michael Wessel,  
  
als Vertreter/in des Oberbürgermeisters 

 
Herr Frank Meyer, 
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als Berichterstatter 
 
Herr Griese (106), Herr Herfeld (209), Frau Obenlünenschloß (106), Herr Osthoff (100) 
 
 
Schriftführerin: 
Silvia Füsgen 
 
 
Beginn: 18:30 Uhr 
Ende:    19:45 Uhr 
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I. Öffentlicher Teil 

1 Bericht des Bezirksbürgermeisters 
  
 Herr Hasenclever weist nochmal daraufhin, dass das Gartenhallenbad in 

Langerfeld vom 24.12.14 bis 04.01.2015 geschlossen bleibe. 
 
Am Tag der Offenen Tür bei der „Initiative gegen Armut und Not e. V.“ – 
07.12.2014 hätten er und Frau Fischer teilgenommen. 
 

2 Renaturierung der Wupper (Abschnitt: Brücke A1 bis Waldeckstraße) - 
Bericht der Verwaltung - 

  
 Herr Gierse stellt anhand einer Präsentation (s. Anlage 1 zur Niederschrift) die 

geplanten Renaturierungsmaßnahmen vor und lädt die Bezirksvertretung in 2015 
im Anschluss an eine Baubesprechung zu einer Begehung vor Ort ein. 
 

3 Errichtung eines Behinderten-Parkplatzes vor der Fritz-Harkort-Schule / 
Galmeistraße 
Vorlage: VO/0948/14 

  
 Beschluss der Bezirksvertretung Langerfeld-Beyenburg vom 16.12.2014: 

Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, ob unmittelbar vor der Fritz-Harkort-
Schule ein Behinderten-Parkplatz mit Zeitbeschränkung für 7.30 bis 8.30 Uhr 
eingerichtet werden kann. 
 

 Einstimmigkeit 

4 Turn- und Sportstätten in Langerfeld - Bericht der Verwaltung über den 
aktuellen Belegungsplan - 

  
 Herr Herfeld legt einen Bericht (Anlage 2 zur Niederschrift) zur Hallensituation in 

Langerfeld sowie einen ausführlichen Belegungsplan vor und stellt fest, dass die 
Lage hier recht komfortabel sei. 
Informationen zu Alter und Zustand der Hallen werde das GMW liefern. 
 

5 Neubau der Brücke Remlingrade - Vorbereitung der Baudurchführung 
Vorlage: VO/0947/14 

  
 Herr Osthoff erläutert die Planung und beantwortet Fragen aus der 

Bezirksvertretung. 
 

 Beschluss der Bezirksvertretung Langerfeld-Beyenburg vom 16.12.2014: 

Es wird empfohlen, wie folgt (ungeändert) zu beschließen: 
 
Die Planung der Brücke Remlingrade und der Sachstand werden zur Kenntnis 
genommen. Die Verwaltung wird gebeten auf dieser Basis den entsprechenden 
Beschluss zur Baudurchführung herbeizuführen. 
 

 Einstimmigkeit 

6 Bahnbetrieb der "Wupperschiene" ab 2015; aktuelle Planung des Vereins 
  
 Herr Hasenclever verweist auf den ausführlichen Bericht, der heute versandt 

wurde (Anlage 3 zur Niederschrift). 
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7 Einzelhandel in Beyenburg - gemeinsamer Fraktionsantrag - 
Vorlage: VO/0954/14 

  
 Beschluss der Bezirksvertretung Langerfeld-Beyenburg vom 16.12.2014: 

Die Verwaltung wird gebeten, mit der Firma NETTO-Markendiscount Gespräche 
zu führen, die das Ziel haben, in Beyenburg im Bereich der Straße Porta 
Westfalica eine Einkaufsmöglichkeit zu schaffen. 
 

 Einstimmigkeit 

8 Verbesserung des Verkehrsflusses in der Langerfelder Str.  - VO/0251/14-A 
Vorlage: VO/0814/14 

  
 Nachdem Herr Meyer berichtet, dass entsprechende Maßnahmen am 26.11.14 

erfolgt seien, erklärt Frau Eichler-Tausch, der Antrag habe sich somit in der 
Sache erledigt. 
 

9 Verschiedenes, Berichte und Mitteilungen 
  
 Herr Hasenclever stellt fest, dass den Mitgliedern die Niederschriften über die 

Gespräche der BezirksbürgermeisterInnen mit dem Oberbürgermeister aus 2014 
sowie das Schreiben des OB vom 12.12.14 zugegangen seien. 
Darüber hinaus wurde der BV-Sitzungsplan für 2015 für die Mitglieder von Herrn 
Hasenclever ausgelegt. 
 
 

  

 
 
 
 
Eberhard Hasenclever Silvia Füsgen 
Bezirksbürgermeister Schriftführerin 
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